



## SYSTEMINGENIEUR AUTOMOTIVE (m/w/d)

Bei unserem Kunden am Standort Zwickau bist du als direkter Ansprechpartner für die technische Betreuung vor Ort zuständig. Du bist Bindeglied zwischen Entwicklungsingenieuren und Kunden und betreust anspruchsvolle Softwareprojekte mit, die Fahrzeuge und Komponenten während und nach der Produktion auf Herz und Nieren prüfen und für Qualität und Zuverlässigkeit sorgen.

### Deine Tätigkeiten

Als Teil unseres dynamischen Teams bist Du an der Realisierung anspruchsvoller Softwarelösungen der Zukunft beteiligt.

Du entwickelst Prüf- und Codiervorgänge für die Fahrzeugelektronik und erstellst hochautomatisierte Lösungen.

Mit deinem Know-How nimmst Du innovative Diagnosesysteme in Betrieb und schulst Kunden an unserer Soft- und Hardware.

Du suchst nach neuen Wegen für eine effiziente Umsetzung der Prozesse, des Prüfvorgehens und der Systemintegration und gestaltest die Automobilproduktion von morgen aktiv mit.

### Wir bieten Dir

Eine ausführliche Einarbeitung und interessante Arbeitsumgebung

Hochaktuelle Themen im Bereich der automobilen Zukunft

Ein attraktives Kundenumfeld aus der internationalen Automobilindustrie

Spannende und abwechslungsreiche Tätigkeiten mit individuellen Entwicklungschancen

Kreative Gestaltungsspielräume und kurze Kommunikationswege in einer flachen Hierarchie

### Dein Profil

Ein abgeschlossenes Studium der Ingenieurwissenschaften (FH/TH), Elektrotechnik, Informatik, Mechatronik oder vergleichbar

Programmierkenntnisse, z. B. Java, C++

Interkulturelle Kompetenz

Gutes Organisationsvermögen und selbstständige Arbeitsweise

Gute Kommunikations- und Präsentationsfähigkeiten

Vorteilhaft sind Kenntnisse einer Fremdsprache, wie z. B. Englisch



kurz und bündig:

#### Geschäftsfelder

Fahrzeugentwicklung  
Produktion  
Aftersales  
Connected Vehicle  
Logistik und Qualitätssicherung

#### Kunden

Internationale Automobilindustrie  
Nutzfahrzeuge, Landmaschinen und Baustoffindustrie  
Flughafenlogistik

#### Unternehmenskultur

Familienunternehmen mit Herz und Verstand  
Kultur der offenen Tür  
Kurze Entscheidungswege  
Teamgeist & Offenheit

#### Mitarbeiter/Standorte

Über 500 nette Kollegen weltweit  
Niederlassungen in China, Italien, Südafrika, Mexiko, Brasilien, Indien und den USA

Werde Teil des DSA-Teams und schicke uns Deine vollständigen Bewerbungsunterlagen sowie Angaben zu Deiner Verfügbarkeit und Deinen Gehaltsvorstellungen auf Deutsch oder Englisch.

Mehr Informationen über uns unter [www.dsa.de/de/karriere/](http://www.dsa.de/de/karriere/)

DSA Daten- und Systemtechnik GmbH  
Pascalstraße 28  
52076 Aachen  
Tel. +49 (0) 2408 9492-0  
E-Mail: [jobs@dsa.de](mailto:jobs@dsa.de)





# SYSTEM ENGINEER AUTOMOTIVE

At our customer's location in Zwickau, you are responsible as a direct contact person for the technical support on-site. You are the link between development engineers and customers and maintain sophisticated software projects that put vehicles and components to the acid test during and after production and ensure quality and reliability.

## Your Tasks

As part of our dynamic team, you are involved in the realization of sophisticated software solutions of the future.

You develop test and coding processes for vehicle electronics and create highly automated solutions.

With your know-how, you put innovative diagnostic systems into operation and train customers on our software and hardware.

You search for new ways to efficiently implement processes, testing and system integration, and actively shape tomorrow's automotive production.

## We Offer You

A detailed job training and interesting work environment  
State-of-the-art topics in the field of the automotive future

An attractive customer environment from the international automotive industry

Exciting and varied activities with individual development opportunities

Creative leeway and short communication

## Your Profile

A degree in engineering (FH/TH), electrical engineering, computer science, mechatronics or a comparable qualification

Programming skills, e.g. Java, C ++

Intercultural competence

Good organizational talent and independent mode of operation

Good communication and presentation skills

It is advantageous to have knowledge of a foreign language, such as English



In a nutshell:

### Business Areas

Vehicle development  
Production  
After-sales  
Connected vehicle  
Logistics and quality assurance

### Customers

International automotive industry  
Commercial vehicles, agricultural machinery and building materials industry  
Airport logistics

### Corporate Culture

Family-owned business with heart and mind  
Culture of open doors  
Short decision paths  
Team spirit & openness

### Employees/Sites

Over 500 nice colleagues worldwide  
Subsidiaries in China, Italy, South Africa, Mexico, Brazil, India and the USA

Become a part of the DSA team and send us your complete application documents as well as specifications regarding your disposability and desired salary in German or English.

For more information about us visit [www.dsa.de/en/karriere/](http://www.dsa.de/en/karriere/)

DSA Daten- und Systemtechnik GmbH  
Pascalstraße 28  
52076 Aachen (Germany)  
Phone: +49 (0) 2408 9492-0  
E-mail: [jobs@dsa.de](mailto:jobs@dsa.de)

